

Fecha: 23-05-2025

Medio: La Tribuna

Supl.: La Tribuna

Tipo: Noticia general

Título: "Se repitió lo mismo del año pasado de villa Las Islas denuncia que inundaciones persisten en Los Angeles"

Pág. : 8

Cm2: 603,8

VPE: \$ 1.019.159

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

3.600

14.800

 No Definida

"Se repitió lo mismo del año pasado": Vecino de villa Las Islas denuncia que inundaciones persisten en Los Ángeles

Nicolás Maureira Royo
prensa@latribuna.cl

Pese a lo ocurrido en 2024, el problema volvió a presentarse el pasado fin de semana en el sector, donde José Campos tuvo que, una vez más, destapar por su cuenta las tapas de las cámaras para evitar que el agua ingresara a su vivienda. Desde el municipio respondieron con una limpieza de sumideros y acciones preventivas.

La madrugada del sábado 17 de mayo, un nuevo sistema frontal afectó a la región del Biobío, dejando intensas lluvias y ráfagas de viento. En la ciudad de Los Ángeles, los principales reportes estuvieron relacionados con la caída de árboles y cortes en el suministro eléctrico, sin emergencias de mayor magnitud.

Sin embargo, en un sector habitualmente menos visible para el registro institucional si se vivió una situación compleja. En la villa Las Islas, específicamente en el pasaje Isla Quiriquina y alrededores, el agua anegó calles y generó preocupación entre los vecinos, quienes aseguran que el problema se repite sin soluciones concretas desde hace varios años.

Fue el vecino José Campos López, residente del pasaje Isla Quiriquina, quien denunció la situación ante La Tribuna, mediante el envío de registros fotográficos y audiovisuales que evidenciaban calles completamente inundadas. "Se repitió el mismo asunto del año pasado", afirmó.

No es primera vez que Campos enfrenta esta

situación. El 9 de junio de 2024, tras intensas precipitaciones, su vivienda fue afectada directamente por la acumulación de agua.

En esa ocasión, relató al medio cómo junto a su hijo decidieron actuar por cuenta propia ante la falta de respuesta inmediata.

"Nos metimos a la calle y, con el agua hasta las rodillas, buscamos

PREOCUPACIÓN POR EL INVIERNO

El temor principal del vecino es que esta situación se siga repitiendo en los próximos meses, considerando que la temporada invernal recién comienza.

"Estamos pidiendo que alguna autoridad resuelva este problema de una vez. No podemos seguir dependiendo de que nosotros mismos destapemos los colectores cada vez que llueve fuerte", insistió.



LAS IMÁGENES MUESTRAN la magnitud de la problemática que continúa afectando a villa Las Islas.

SITUACIÓN EN JARDÍN INFANTIL

La acumulación de agua no solo afectó al pasaje Isla Quiriquina. Vecinos también reportaron anegamientos en otras arterias cercanas, como la intersección de avenida Padre Hurtado con Costanera Quilque. En uno de los registros enviados se observa que el nivel del agua llegó hasta la acera justo en las afueras del jardín infantil Isla de los Tesoros, colindante con el sector afectado.

"Quería comunicarme con la encargada del jardín, ya que somos los más afectados, para ver la posibilidad de que alguna autoridad tome cartas en el asunto", expresó Campos.

Aunque la preocupación es evidente, desde la Junta Nacional de Jardines Infantiles (Junji) de la región del Biobío indicaron a La Tribuna que las instalaciones del recinto no se vieron afectadas por el agua, pese a que las imágenes mostraban el ingreso completamente rodeado por el anegamiento.

RESPUESTA MUNICIPAL

Consultada por La Tribuna, la Municipalidad de Los Ángeles confirmó que el sábado por la mañana se atendió la emergencia en el sector de villa Las Islas.

"El director de Seguridad mencionó que el año pasado ocurrió una situación similar, ya que el sumidero se obstruyó con hojas. Este sábado, al repetirse el problema, el equipo acudió de inmediato al lugar para realizar los trabajos de destape", explicaron. Desde el municipio también informaron que durante esta semana se están llevando a cabo labores preventivas en diversos puntos de la ciudad para evitar nuevos episodios similares las lluvias anunciadas.